
ペンションごはん会アンケート集計・分析結果 

T16025 日下未夕 

 

昨年度の２月１７日土曜日に、峰の原高原での学生イベント「第一回熊フェス」内で第一回目の

「＃ペンションごはん会」を行わせていただいた。この度ご協力いただいたのは、富田ペンションさん

である。 

アンケートは、＃ペンションごはん会終了時にその場で書いていただき、回収した。以下では、アン

ケートの集計結果について述べていきたい。 

 

【１】、【２】、【３】では、性別・年齢・住まい（どこから来たか）を質問した。 

 

 

今回は、長野大学生が男性３名、女性３名と男性教員１名の計７名が、参加をしてくださった。下

宿の学生が多いため、上田市の参加が多くを占めている。 

 

【４】では、今回の＃ペンションごはん会が開催されることを何で知ったのかを質問した。選択肢は、

〔チラシ/Facebook/Twitter/Instagram/家族・友人・知人/その他〕である。 

【８】では、また＃ペンションごはん会に参加したいか、という質問をした。 

 

 

広告媒体としては、学内のチラシと Instagramでの投稿が１名ずつ、ゼミ生からの声掛けによる

参加が５名であった。また、次回への参加意欲は、参加したい・やや参加したいが３名ずつ、無回答

が一名であった。 
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【５】、【６】では以下の項目における、＃ペンションごはん会の満足度を質問した。下記のグラフは、

とても満足：５ やや満足：４ 普通：３ やや不満：２ とても不満：１ として記した。 

 

①イベント(＃ペンションごはん会)の構成・内容 

②価格 

②交通アクセス 

③開催時期や日程 

④スタッフの対応 

⑤会場(ペンション)の整備 

【６】総合的な満足度 

 

 

 

構成・内容/スタッフの対応/会場の整備/総合的な満足度に関しては、どの方も「とても満足」で

あった。しかし、交通アクセス、開催時期の日程、価格に関して、満足度は低くなっている。しかし、ど

の項目においても「普通」にとどまっており、不満という声はなかった。 

 

交通アクセスについて、熊フェス当日は熊谷先生に学生の送迎をお願いした。当日の天気があ

れていたこともあり、学生は今後についても交通アクセスが良くなく、自分で来ることが気軽にでき

る場所ではない、というイメージを持っている。 

 

価格について、今回は 2000円であり、学生にとっては、少し高めかと私自身が考えていたが、お

味噌汁とご飯のお替り自由やペンション内見学後にコーヒーとケーキが出てくるなど、十分満足で

きる価格設定であった。しかしやはり“プチ贅沢”という印象を持つ価格の設定であるようだ。 

 

満足度が高かった理由としては、以下の事柄が挙げられた。 

・ごはんがおいしかった・オーナーさんや参加したみんなとゆっくりお話しをすることができた・おもて
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なしが素晴らしかった、居心地が良かった・日常では決して味わえない体験ができた・一人暮らし

の中で家庭の味のような温かい料理をたべることができた・ペンション内の見学もでき実際に泊ま

ってみたいと感じた 

 

企画全体への改善点・意見として、以下の事柄が挙げられた。 

・初めての人同士の時の話題が欲しい・開催時期について、四季折々に行うのが良いのではない

か・もう少し高い頻度で開催すると良いのではないか 

 

情報発信の方法や開催回数等、まだ改善すべき点は多くある。今後、峰の原高原観光協会やペ

ンションオーナーさんとの共有を通じて、回数を重ね、サンプル数をさらに集め、分析をしていきたい。 

 

最後になりましたが、ご協力いただきました富田ペンションオーナーさん、三上さんに深く御礼申

し上げます。 


